

PUBLICIDAD



Cumplimos Ampliamente Con El Art. 318 Del CPC
***Circulación Nacional**
***Edición Dominical**

**PUBLIQUE
CON NOSOTROS
SUS EDICTOS
Y AVISOS DE LEY**

Cali, Marzo 22, 2017.

Actualizado: Miércoles, Marzo 22, 2017 09:07

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Editorial

Marzo 22, 2017

¿Día para celebrar?



Sobre el agua es mucho lo que se dice y muy poco lo que se hace.

¿Qué se puede decir sobre la importancia del agua que no se haya dicho? Hoy, cuando se celebra el Día del Agua, las noticias que recuerdan la necesidad de conservar las fuentes hídricas y de hacer un uso racional del preciado líquido se ven y se escuchan por todos lados. Sin embargo, pese a la reiteración de los mensajes, es muy poco lo que se hace por evitar que el planeta siga avanzando hacia esa sentencia apocalíptica que habla de guerras por la disputa de este recurso natural.

En Colombia el agua no es una prioridad de la agenda pública; diferentes entidades nacionales, departamentales y municipales destinan anualmente millonarias partidas para la recuperación y conservación de fuentes de agua, pero el deterioro de ríos, quebradas y humedales no se detiene, ¿por qué? Porque se trata de esfuerzos aislados que no responden a una política nacional que coordine las acciones de todos los actores del tema.

Por eso una ciudad del tamaño de Cali tiene que padecer recurrentes cortes en el suministro del líquido, porque el problema de contaminación de su principal fuente de abastecimiento, el río Cauca, no es abordado de manera integral. Este afluente cruza siete departamentos antes de desembocar en el río Magdalena, por lo que la calidad de su agua debe ser un asunto de interés nacional, pero no es así. Esta historia se repite con las otras grandes cuencas del país y también con las pequeñas, son fuentes sin dolientes reales.

Y si las autoridades no hacen lo que se debe, los ciudadanos menos, basta ver el derroche del líquido o el uso que se le da a las fuentes hídricas que son convertidas en cloacas y basureros.

¿Qué se debe hacer para que en este tema pasemos del dicho al hecho?



PUBLICIDAD

